

MVV Energie

Neuer Netzbetreiber in Ketsch

[14.01.2014] MVV Energie hat zum Jahreswechsel das Stromnetz der Gemeinde Ketsch vom Energiekonzern EnBW übernommen.

Die baden-württembergische Gemeinde Ketsch (Rhein-Neckar-Kreis) hat einen neuen Netzbetreiber: Zum 1. Januar 2014 hat das Mannheimer Unternehmen MVV Energie vom bisherigen Netzbetreiber EnBW das Stromnetz der Gemeinde Ketsch übernommen. Bereits im Jahr 2011 hatte sich der Gemeinderat im Rahmen der Neuvergabe der Konzession für den Mannheimer Energieversorger als neuen Partner entschieden. Bürgermeister Jürgen Kappenstein (parteilos) hob bei einem Pressetermin die Vorteile der Partnerschaft für seine Gemeinde hervor: „Mit MVV Energie haben wir einen kompetenten Partner an unserer Seite. Hier haben wir vor Ort kurze Wege, direkte und kompetente Ansprechpartner und können nun alle Versorgungssparten - Strom, Gas und die Betriebsführung unserer Wasserversorgung - in einer Hand bündeln.“ Damit habe die Gemeinde zugleich die Voraussetzung dafür geschaffen, langfristige Investitionen in die Netzinfrastruktur sicherzustellen.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie, Netze